

Carta abierta al Sr. Director de Ampurdán

Muy Sr. nuestro:

Lamentamos muchísimo tener que dirigirnos a Vd. a través de estas páginas del Semanario Ampurdán, para hacer una pública aclaración de un comentario emitido por la emisora local Radio Popular de Figueras, el pasado día cinco de los corrientes, en el que hacía referencia a unas supuestas irregularidades cometidas por las empresas firmantes, respecto a la entrega de la recaudación de un partido de fútbol a beneficio de la Cruz Roja Española.

Nuestras Empresas, Sr. Director, pueden haber cometido errores, como humanos que somos quienes las dirigimos, pero jamás habría pasado por nuestra imaginación, dar publicidad a un acto —léase encuentro deportivo— benéfico, para al socaire de dicho reclamo, obtener un beneficio a costa de una entidad tan merecida de apoyo como es la Cruz Roja.

Y para demostrar a Vd. el tremendo error en que ha incurrido la emisora local, no tiene más que recabar el ejemplar del periódico Los Sitios de Gerona, del día 6 del actual, o bien el número de El Noticiero Universal correspondiente al día 7, en cuyos diarios aparece reseñado el acto de la entrega de la taquilla del partido, que ascendió a la cantidad de 20.502 pesetas, a don Francisco Garre Corominas, Presidente de la Asamblea Local de la Cruz Roja Española, acto que se celebró al día siguiente del partido, en Boite Charly.

Sepa Vd. Sr. Director, que un colaborador de la Emisora, fue advertido previamente de la celebración indicada, por si podía resultar noticiable para Radio Popular estar presente en dicho acto, suponiendo por nuestra parte que ello no debía ser así, por cuanto no estuvo ningún representante de la Emisora presente en el momento de la entrega de la recaudación, creyendo modestamente que debe ser el periodista quien salga al encuentro de la noticia y no al revés, por lo que no pueden quejarse, si otros medios de información más atentos a la actualidad informativa, le han «pisado la noticia» como se indica en el argot periodístico.

Por todo ello, solicitamos una rectificación del comentario mencionado al comienzo de la presente, para que el buen nombre de nuestras Empresas no sufra menoscabo alguno ante nuestros clientes y demás personas que hubiesen podido suponer lo que nunca existió.

Esperando ver atendida nuestra petición, le saluda atentamente,

SCOPAS BOITE

CHARLY BOITE



Momento de la entrega, en efectivo, de las 20.502 pesetas al Presidente de la Cruz Roja Local, Dr. D. Francisco Garre Corominas, por los Sres. Quera y Planas, gerentes de las Boites Scopas y Charly.